

■ C. VALENCIANA

VALENCIA

Tres técnicos, muy graves tras una fuga de gas en una depuradora que Narbona inauguraba mañana

Los ingenieros inhalaron sulfuro de hidrógeno y se encuentran hospitalizados en estado crítico

Un escape de sulfuro de hidrógeno en una estación de bombeo y depuración dejó ayer al borde de la muerte a tres ingenieros en La Vila. Formaban parte de un grupo de seis personas que examinaban las instalaciones ante la inauguración de mañana de la ministra de Medio Ambiente. Su pronóstico es de carácter grave.

A. QUEVEDO/A. CHECA/ALICANTE

Una trampa mortal. En eso se convirtió ayer el interior de la estación de bombeo y depuración de La Vila, en la partida de Galandú, para tres técnicos que la examinaban junto a otros tres compañeros. Los lesionados son el director de obra y jefe de área de la Confederación Hidrográfica del Segura, Santiago Mellado, Juan Escoto, de la empresa Payma-Cotas y un directivo de Ferrovial-Pridesa, Aitor Jarriugarte.

La tragedia comenzó a fraguarse sobre las cuatro y media de la tarde de ayer. Uno de los técnicos entró en las instalaciones en solitario. Sus compañeros comenzaron a inquietarse al ver que no salía del interior de la depuradora. Otros dos inspectores decidieron ir en su busca. Pero a ambos les aguardaba la misma suerte que al primero. Los tres quedaron inconscientes e inertes en el suelo víctimas de un letal y silencioso enemigo: el sulfuro de hidrógeno que manaba sin control de una de las tuberías del complejo.

Sedados e intubados

Los tres técnicos ingresaban en el Hospital Comarcal de la Marina Baixa a las cinco de tarde. El parte médico de los tres afectados, ofrecido por el director del centro, Arturo Pérez Seoane Garau, catalogaba su estado de "carácter grave".

El facultativo señaló que "estaban intubados y sedados y que había que esperar unas horas para ver cómo respondían al tratamiento". Según explicó Pérez Seoane, los afectados presentaban "problemas de asfixia" y probablemente "sufrirán alguna lesión neurológica". Hasta el hospital fueron trasladados también otros tres compañeros. Todos ellos fueron atendidos en urgencias por leves efectos del escape de gas, aunque sólo uno de ellos quedó ingresado en observación.

Una unidad de bomberos de Benidorm rescató a los técnicos 10 minutos después del trágico suceso. Según fuentes del Consorcio Provincial de Bomberos, "se utilizaron equipos autónomos de respiración, debido a las condiciones de intoxicación que presentaba el



- Los trabajos ya habían sido supervisados por los expertos
- Un accidente similar ya costó la vida a dos personas en Valencia

Más noticias

- 📄 La presión de vecinos y de alcaldes del PP obliga a paralizar la primera incineradora de la Comunitat
- 📄 EU propone que Zaplana comparezca en la comisión que investiga el accidente del metro
- 📄 España envía un avión a Malta para repatriar a los inmigrantes del pesquero de Santa Pola
- 📄 El 90% de los universitarios valencianos podrá cursar unade sus tres carreras preferidas
- 📄 Tres técnicos, en estado crítico tras una fuga de gas en una depuradora de La Vila Jioiosa
- 📄 5.000 profesores comienzan a elegir plaza para el próximo curso en centros valencianos
- 📄 Los padres de la niña ahogada en una piscina acusan a la guardería de no vigilarla
- 📄 La Casa de la Caridad creará un centro para personas sin hogar que acaben de ser operadas

lugar”.

Acto suspendido

El siniestro se produjo en la tercera cámara de la bomba de impulsión de las obras de ampliación de la depuradora. Fuentes institucionales indicaron que la presencia de los operarios en las obras de ampliación de la depuradora “se debía a una inspección reglamentaria previa a la inauguración”. La puesta en marcha de la planta estaba prevista para mañana por parte de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona. El delegado de Gobierno en la Comunitat, Antoni Bernabé, indicó: “Hasta que no se esclarezcan los hechos, la inauguración de las obras queda suspendida”.

La Policía Judicial inició, al instante y en el mismo lugar de los hechos, una investigación para tratar de aclarar cómo se produjo el letal escape de gas.

sucesos@lasprovincias.es

-  Empleados de Correos dicen que hay miles de cartas con 15 días de retraso
-  El proyecto abanderado por Blasco se suspende tras el cambio de conseller
-  El informe genético apunta a Maeso por los contagios
-  El Gobierno aprueba la creación de la plaza de fiscal anticorrupción en Valencia
-  Sanidad admite que faltan médicos durante el verano
-  El vendedor de pareos
-  Santa Ana, la amorosa
-  Manías

[Publicidad](#)

